学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市互城崎小学校だより 令和6年11月25日発行 児童数 125名

2学期も残り1か月

9月に始まった2学期も残り1か月となりました。冷房を使いながら学習していたころから、今は暖房の使用も考えながら学習しており、季節の移り変わりがとても早く感じられる2学期です。今学期は多くの行事で準備段階から当日にかけて頑張っている姿が様々な場面で見ることができました。例えば、小中合同運動会では、低学年・高学年の表現運動や徒競走、リレーの走競技、全校玉入れと頑張る姿がありました。特に小学校生活最後の運動会である6年生は、担当した役割をキビキビと行うリーダーとしての姿がありました。長い2学期には、紆余曲折様々なことがあります。失敗することや間違えること、悩むことなどももちろんあります。この経験を次に生かせるように周りの大人は子どもを見守り支えていきたいものです。12月には期末個別懇談会を予定しています。学校での頑張りな家庭での頑張りなどを話し合いながら、学校と家庭の連携を考える機会にしたいと思います。師走のお忙しいところ申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします。

< 1年生 リースづくり >

1年生が1学期から夏休みにかけて育てたあさがおのつるを使って、リースづくりに挑戦しました。1年生だけでは難しく、5年生が作り方を調べて、丁寧に教えてくれました。支柱に絡まったつるを外すのが大変で、5年生が頑張ってくれました。秋見つけで拾ってきた木の実や落ち葉などで飾り付ける予定です。完成が楽しみです。







【第2回小中合同学校運営協議会】

11月6日に城崎中学校を会場に開催しました。学校運営協議会委員の方々とともに中学生が授業を受けている様子を参観し、その後意見交換をしました。これまでも地域行事の中で、児童生徒が活躍する場を設けていただいていますが、それぞれの委員の立場で児童生徒が地域のために何かできないか、活躍する場・居場所づくりができないかということを協議いたしました。この協議を今後も深めながら、城崎中学校区共通の学校教育目標である"夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子"の育成に繋げていきたいと考えています。

校内音楽会

11月15日(金)に "心をあわせて~創りあげよう 響かせよう 聴きあおう~"をテーマに校内音楽会を開催しました。オープニング演奏は、金管バンドクラブによる「ダンスホール」で、これまでの地道な努力が実を結んだ迫力のある演奏で会場を大いに盛り上げてくれました。1年生は「わん ワン 1」と題して、きらきらかがやく1年生の笑顔いっぱいの演奏に会場の皆さんも笑顔になりました。2年生は「ゆったり まったり にっこり」と題して、ほっこりする演奏に聴き入った人も思わずにっこりの表情でした。3年生は「Magical」と題して、魔法の世界に引き込まれる魔法使いの弟子21名の演奏でした。4年生は「海の中の音楽会」と題して、楽しい海の中の物語をごきげんな演奏で表現してくれました。5年生は「あなたのハートを盗み□」と題して、アップテンポで躍動感あふれる演奏にみんなのハートが盗まれてしまいました。6年生は「鏡よ鏡…」と題して、最後を飾るのにふさわしい元気いっぱいの演奏に会場から大きな拍手をいただきました。職員によるSurprise演奏をはさんで、最後は全員で「いのちの歌」を合唱しました。職員も一緒に歌いましたが、途中で声を詰まらせる職員もいたほどの素晴らしい歌声となり全員で"心をあわせて"創り上げた音楽会となりました。鑑賞いただきありがとうございました。



く今後の予定>

- 12月 3日(火)読み聞かせ
 - 4日(水) 出石永楽館狂言鑑賞教室(6年生) 子ども教室 スマホ・ネット安全教室(5年生)
 - 5日(木)ホワイト集会
 - 6日(金)委員会活動
 - 10日(火)城崎こども園との交流(1年生)
 - 12日(木) 城崎中学校入学説明会
 - 13日(金)日本・モンゴル民族博物館出前授業(2年生)
 - 16日(月)麦わら細工製作体験(6年)
 - 17日(火)期末個別懇談会(15:00下校)
 - 18日(水)期末個別懇談会(13:00下校)~19日(木)
 - 20日(金) 15:00下校
 - 23日(月)給食最終日(13:00下校)
 - 24日(火)第2学期終業式(11:15下校)
 - 25日(水)冬季休業日(~令和7年1月6日)
- ※変更になる場合があります。ご了承ください。